

ABSTRAK

Sulastri Yusuf. NIM. 311411189. 2013. Karya Ilmiah. Meningkatkan Kemampuan Menirukan Dialog Dengan Ekspresi yang Tepat dari Pembacaan Teks Drama Yang Didengarnya Melalui Metode Bermain Pada Siswa Kelas III SDN 2 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Fakultas Sastda dan Budaya. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Drs. Dakia Djou, M.Hum. dan pembimbing II Hj. Siti Rahmi Masie, S.Pd., M.Pd.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yakni: Apakah metode bermain peran dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan menirukan dialog dengan ekspresi yang tepat dari pembacaan teks drama pada siswa kelas III SDN 2 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango?. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan kemampuan menirukan dialog dengan ekspresi yang tepat dari pembacaan teks drama melalui metode bermain peran pada siswa kelas III SDN 2 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa pada tindakan kelas siklus I kemampuan untuk berekspresi sesuai teks drama terjadi peningkatan yakni terdapat 14 siswa yang mendapat nilai 70-100 dengan kategori mampu, 5 siswa mendapat nilai 65-69 dengan kategori kurang mampu dan 3 siswa mendapat nilai <65 dengan kategori tidak mampu. Pada siklus II kemampuan untuk berekspresi sesuai teks drama terjadi peningkatan yakni terdapat 17 siswa yang mendapat nilai 70-100 dengan kategori mampu, 2 siswa mendapat nilai 65-69 dengan kategori kurang mampu.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa metode bermain peran dapat digunakan untuk meningkatkan kemampuan menirukan dialog dengan ekspresi yang tepat dari pembacaan teks drama pada siswa kelas III SDN 2 Tilongkabila Kabupaten Bone Bolango. Saran yakni (a) Guru harus memberikan perhatian khusus pada siswa yang masih kurang terampil melaksanakan kegiatan menirukan dialog dengan ekspresi yang tepat khususnya pada aspek berekspresi sesuai teks drama. (b) Para siswa dapat melatih kemampuannya menirukan dialog dengan latihan bermain peran.

Kata Kunci: Meniru, Drama, Bermain Peran